



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>112 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2347</b>
Prix	<b>4 580 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Bienvenue dans ce somptueux appartement situé en front de mer offrant une vue imprenable sur le Palais des Festivals. En étage élevé, cet élégant appartement de 4 pièces s'étend sur 112.22 m<sup>2</sup> et dispose d'un balcon orienté Sud-Est. La disposition intérieure de cette résidence d'exception se compose d'un hall d'entrée majestueux, d'un double séjour baigné de lumière avec un accès au balcon par de larges baies vitrées, d'une cuisine américaine équipée avec un îlot central, de trois chambres, d'une salle de bains avec toilette, d'une salle d'eau et d'une toilette invité. Pour compléter cet ensemble ...

*Welcome to this sumptuous seaside apartment offering breathtaking views of the Palais des Festivals. Situated on a high floor, this elegant 4-room apartment spans 112.22 m<sup>2</sup> and features a southeast-facing balcony. The interior layout of this exceptional residence includes a majestic entrance hall, a luminous double living room with access to the balcony through large glass doors, a equipped American kitchen with a central island, three bedrooms, a bathroom with a toilet, a shower room, and a guest toilet. To complete this prestigious ensemble, two parking spaces in the basement are at your ...*

## **EXCLUSIVE AGENCY**

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

